



FUNCIÓNARIOS, GREMIOS, MIEMBROS DEL EQUIPO DIRECTIVO DEL SSVSA Y DEL HOSPITAL

Habilitan nuevas instalaciones para el Prais y salud mental en el hospital

En el marco del aniversario de la colocación de la primera piedra del hospital Claudio Vicuña de San Antonio, realizada el 17 de enero de 2018, se inauguraron nuevas instalaciones para el Programa de Reparación y Atención Integral en Salud (Prais) y se anunciaron avances en el área de salud mental.

El nuevo hospital, que cuenta con un 95 por ciento de avance en su construcción y habilitación, busca mejorar la atención a los usuarios de la red.

El director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa), Cristian Gálvez, destacó que “durante muchos años, la atención a los usuarios del programa Prais se realizó en instalaciones alejadas del hospital, lo que generaba diversas dificultades. Hoy celebramos el traslado de estas depen-

“
Este cambio proporcionará mejores condiciones para nuestros usuarios, facilitando una atención más oportuna y cómoda”,

Cristian Gálvez,
 director Ssvsa

dencias al hospital Claudio Vicuña, gracias a las intenciones gestiones del equipo directivo”.

Añadió que “este cambio proporcionará mejores condiciones para nuestros usuarios, facilitando una atención más oportuna y cómoda”.

El Prais está orientado a otorgar atención en salud física y mental a las personas que fueron víctimas de violaciones a los derechos humanos durante la dictadura en Chile, así como a sus familiares directos.

En el área de salud mental, se habilitaron boxes para atenciones ambulatorias y nuevas salas de hospitalización, que estarán disponibles próximamente. Estas contarán con diez camas destinadas a pacientes que requieran internación.

Gálvez señaló que “uno de los principales problemas que como red asistencial hemos debido enfrentar, particularmente posterior a la pandemia, han sido los problemas de salud mental. Esto ha llevado a que todos los equipos desarrollen iniciativas para mejorar la atención en este ámbito”.